

## Se desacelera economía; crece 0.95% (El Reforma 28/06/10)

Se desacelera economía; crece 0.95% (El Reforma 28/06/10) El único sector que mostró una fuerte actividad fue el agropecuario que creció 7.91 por ciento respecto al mes anterior. Foto: Archivo El retroceso se debió a las caídas de la industria y el sector servicios Mónica Ramírez Ciudad de México (28 junio 2010).- En abril, la economía mexicana medida a través del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) avanzó 0.95 por ciento respecto a marzo, un aumento menor al registrado en los 2 meses precedentes, por lo que se mostró con una menor dinámica, señalaron estadísticas ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esto fue consecuencia de un retroceso mensual de las actividades de la industria y los servicios que cayeron en abril 0.29 y 0.44 por ciento, respectivamente. En especial, la industria había registrado dos aumentos consecutivos previos, pero volvió a terreno negativo. En el caso de los servicios, a pesar de un ligero repunte en marzo, todavía no dan señales claras de activación. Mientras tanto, el único sector que mostró fuerte actividad fue el agropecuario que aumentó 7.91 por ciento respecto al mes anterior. En términos anuales, el IGAE aumentó 7.24 por ciento, ligero aumento respecto a lo registrado en marzo de 7 por ciento. Este crecimiento no se observaba desde abril de 2008, cuando aumentó 7.33 por ciento. El sector agropecuario avanzó 5.07 por ciento, mientras que las actividades secundarias lo hicieron en 6.1 por ciento y las terciarias en 7.75 por ciento anual. La industria registró un avance anual menor al registrado en marzo, pues en ese mes había crecido 7.8 por ciento. Especialistas indicaron que la actividad económica, por el lado industrial, iba a mostrarse cada vez más lenta, pues aún no existen señales contundentes de una recuperación.